

# UNE APPROCHE À LONG TERME DES SECOURS AUX VICTIMES DU CYCLONE IDAI AU MOZAMBIQUE

Quand il s'est abattu sur le Mozambique en mars 2019, le cyclone Idai a profondément marqué ce pays déjà appauvri, entraînant de lourdes pertes en vies humaines, des déplacements massifs, et causant de sérieux dommages structuraux.

L'ampleur des dommages et la gravité de la crise humanitaire qui s'ensuivit ont incité le Fonds humanitaire des Métallos à verser un don de 20 450 \$ pour appuyer les efforts de reconstruction par l'entremise de trois organisations partenaires possédant des bases solides sur place : OXFAM Québec, le Projet de santé maternelle Mozambique-Canada (PSMMC) et l'Association communautaire de soutien et de défense juridiques (AAAJC).



**STEELWORKERS  
HUMANITY FUND**

**FONDS HUMANITAIRE  
DES MÉTALLOS**

<srusdr,cope-sepb 343>

